

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga setelah melewati proses yang panjang peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Karakteristik Individu, Karakteristik Pekerjaan dan Karakteristik Organisasi terhadap Prestasi Kerja Anggota pada Satuan Reserse dan Kriminal (Sat Reskrim) Kepolisian Resor Tasikmalaya Kota”. Shalawat serta salam kepada junjungan kita Nabi Besar Baginda Rasulullah SAW yang selalu dinantikan syafaatnya di Yaumul Qiyamah kelak.

Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan jenjang pendidikan program Pascasarjana S2 Universitas Galuh. Selama penulisan tesis ini, peneliti menyadari masih terdapat banyak kekurangan sehingga peneliti banyak memperoleh saran dan kritikan yang membangun sekaligus sebagai sebuah pembelajaran. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada: Bapak Dr. H. Enas, S.E.,M.M selaku Dosen Pembimbing I sekaligus sebagai Ketua Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana Universitas Galuh dan Bapak Dr. H. Oyon Saryono, M.M selaku Dosen Pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktunya serta memberikan bimbingan dan petunjuk yang berharga kepada peneliti sehingga tesis ini dapat terselesaikan. Peneliti juga ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1 Bapak Prof. Dr. Dadi, M.Si selaku Rektor Universitas Galuh.

- 2 Bapak Dr. H. Yat Rospia Brata, Drs., M.Si selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Galuh.
- 3 Seluruh dosen dan Staf Karyawan Program Pascasarjana Universitas Galuh.
- 4 Kepala Kepolisian Resor Tasikmalaya Kota dan Kepala Sat Reskrim Polres Tasikmalaya Kota yang telah memberikan ijin penelitian beserta jajarannya yang telah memberikan data, informasi, arahan dan meluangkan waktunya untuk membantu peneliti dalam penyusunan tesis.
- 5 Anggota Sat Reskrim Polres Tasikmalaya Kota yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini
- 6 Orang tua, Mertua, Istri dan Anak-anakku tersayang yang telah memberikan doa dan dukungan secara moril maupun materil untuk keberhasilan peneliti yang tidak mungkin terbalas oleh apapun juga.
- 7 Rekan-rekan mahasiswa di program Pascasarjana Universitas Galuh yang telah sama-sama berjuang demi terselesaikannya studi S2 ini.

Semoga ketulusan dan kebaikan Bapak, Ibu serta rekan-rekan mendapat balasan pahala dari Allah SWT. Peneliti berharap penulisan tesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak terkait. Aamiin.

Ciamis, Juni 2024

Ikhwan